

Foro de Negocios México-Cuba fomenta intercambio en turismo



México, 7 jun (RHC) El Primer Foro de Negocios México-Cuba en materia turística sesiona en Mérida, Yucatán, donde altos funcionarios de ambos países expresaron su voluntad de promover la cooperación y los negocios en ese sector.

La buena relación política entre México y Cuba se concretará en negocios, pues tienen las condiciones para lograrlo y un vínculo históricamente cercano, afirmó el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Enrique de la Madrid.

Cuba puede ser un competidor formidable o puede ser un socio extraordinario, y depende de nosotros "que ambas cosas sucedan, y este foro servirá para generar oportunidades de crecimiento", expresó De la Madrid.

Adelantó que su país puede ser un proveedor significativo de la industria turística cubana, que se encuentra en franco proceso de crecimiento.



Radio Habana Cuba